

Reher Klöönsnack

59. Ausgabe

Mai 2018

Was gibt's Neues aus der Gemeinde?

06.05.2018 Kommunalwahl

Mit einer sehr guten Wahlbeteiligung von 71,22 % wurde ein neuer Gemeinderat gewählt. Die Gemeindevertretung setzt sich nunmehr wie folgt zusammen:

Von der AAW:

Walter Schlüter, Uwe Rathke, Rainer Stammer und Ralph Stammer.

Von der AfWV:

Gerd Huuck, Bernd Ehlers, Claus-Peter Reese, Henning Homfeldt und Achim Molt.

Die Bürgermeister-Wahl sowie die Besetzung der Ausschüsse erfolgt in der öffentlichen, sog. konstituierenden Sitzung am

**Donnerstag, 14. Juni 2018, um 19.00 Uhr,
im Gasthof „Zur Post“ in Reher.**

Hierzu sind alle Einwohnerinnen und Einwohner recht herzlich eingeladen.

Termine Bücherbus:

Bushaltestelle Dorfmitte
Freitags

11.10 Uhr - 11.30 Uhr und 13.35 Uhr - 14.00 Uhr
01.06.2018 22.06.2018
03.08.2018 24.08.2018

Nachbetrachtung



20.01.2018 Preisskat der Feuerwehr für Jedermann

Gut 50 Personen konnten an insgesamt 13 Tischen ihr Können beim Preisskat, Doppelkopf und Kniffeln unter Beweis stellen und Tischpreise gewinnen. Die Stimmung war sehr gut, gespielt wurde bis in den frühen Morgen.

13.02.2018 Jahreshauptversammlung der Jugendfeuerwehr

Auf der Tagesordnung standen u. a. Wahlen. Gewählt wurde zum Gruppenführer der Gruppe 1 Melf Bubbers.

23.02.2018 Jahreshauptversammlung der Feuerwehr

Erneut wiedergewählt wurden Christian Struve zum Gruppenführer der Gruppe 1 und Thorsten Harder als Funkwart.

Folgende Ehrungen wurden für langjährige Mitgliedschaften vorgenommen:

Für 30 Jahre: Heiko Bubbers, Thorsten Harder und Rainer Stammer,

für 40 Jahre: Sigrun Diebold und Rainer Hauschild, der auch das Brandschutz-Ehrenzeichen in Gold am Bande erhielt,

für 50 Jahre: Wolfgang Bubbers,

für 60 Jahre: Werner Wilkens.

Zu Oberlößchmeistern wurden befördert Dennis Bornhöft und Christian Struve.

Herzlich begrüßen möchten wir in der FF Reher als erste Feuerwehr-Frau Nova Rathje.

Bitte weitersagen:

Die FF Reher benötigt dringend Verstärkung, weiblich sowie männlich!

Übungsabende finden monatlich montags im Gerätehaus in der Bahnhofstrasse statt.

02.03.2018 Jahreshauptversammlung des TSV Reher

Auch hier standen Wahlen auf der Tagesordnung. Gewählt wurden zum 1. Vorsitzenden Klaus-Peter Wiesenberg, zum Kassenwart Matthis Bludau, als Vertreter Andreas Tank. Zum Schriftführer wurde gewählt Christoph Rohweder, als Vertreter Ole Dau, zum Jugend-Obmann Bernd Lintelow, Pressewart ist Guido Bolln.

06.03.2018 Kinderfestversammlung

Die Versammlung anlässlich des diesjährigen Kinderfestes am 02.06.2018 war sehr gut besucht. Folgender Ablauf ist für diesen Tag in der Dorfmitte geplant:

13.00 Uhr Begrüßung, 13.30 Uhr Beginn der Spiele, 16.00 Uhr Siegerehrung,

16.30 Uhr Umzug durchs Dorf, ab 18.00 Uhr Spiele für Erwachsene.

Ein Discjockey wird in diesem Jahr für die musikalische Unterhaltung und gute Stimmung sorgen.

10.03.2018 Jahreshauptversammlung des SoVD OV Reher

Auf der Tagesordnung standen auch hier u. a. Wahlen. Gewählt wurden wie folgt: Zum Vorsitzenden Herbert Barnick, zum stv. Vorsitzenden Johannes Janke, zum Kassenswart Henning Homfeldt, zur Schriftführerin Petra Rattunde-Homfeldt, zu Beisitzern Margrit Hinrichsen, Heike Janke, Rainer Kirchmayer und Frank Damerow, zu Kassenprüfern Kirsten Damerow, Manfred Gutowski und Peter Ehlers. Neu gewählt wurde zur Frauen-Beauftragten Angelika Statz.

Geehrt wurden für ihre langjährige Mitgliedschaft im SoVD Fanny Barnick (für 10 Jahre), Johannes Janke (für 20 Jahre), Margrit Hinrichsen und Irmgard Rehder (für 30 Jahre). Für 10 Jahre ehrenamtliche Tätigkeit wurde Rainer Kirchmayer geehrt.

24.03.2018 Senioren-Nachmittag

Gut 100 Senioren haben den Weg in den Gasthof „Zur Post“ gefunden. Für Unterhaltung sorgten die Jugend-Theatergruppe, die ein paar Sketche aufführte, sowie die Theatergruppe, die den Dreiakter „Krüüzfahrt in Schwienstall“ zum Besten gab. Der Loofter Musikzug sorgte für die musikalische Umrahmung. Dieser Nachmittag fand bei den Besuchern sehr guten Anklang.

27.03.2018 Müllsammeln

Das für den ursprünglich 17.03.2018 vorgesehene Müllsammeln wurde aufgrund des schlechten Wetters auf den 27.03.2018 verschoben. Zahlreiche Helfer haben sich wieder eingefunden und wurden nach getaner Arbeit mit Würstchen belohnt.

29.03.2018 Theater-Abend

Die Reheraner Theatergruppe gab den Dreiakter „Krüüzfahrt in Schwienstall“ zum Besten. Diese und noch zwei weitere Vorstellungen waren allesamt ausverkauft und sorgten beim Publikum für große Begeisterung. Glückwunsch für diesen tollen Erfolg!

30.04.2018 Maibaum-Aufstellen

Das diesjährige Maibaum-Aufstellen bei gutem Wetter wurde wieder gut besucht. Kulinarisch wurden die Besucher wieder von den Jägern mit Grillfleisch versorgt, von Fa. Stammer gab es wieder Stockbrot und Fam. Kirchmayer kümmerte sich um die Getränkeversorgung. Auch gab es wieder ein Schätzspiel, das viele Besucher zum Schätzen aufforderte, dieses Mal Anzahl und Gewicht von Eier-Briketts in einem Gefäß.

12.05.2018 Amtsfeuerwehrfest in Aasbüttel

Bei der Jugend-Feuerwehr unter der Leitung des Gruppenführers Melf Bubbers war dieses Mal viel Pech im Spiel, so dass nur der 3. Platz erreicht wurde.

Nicht traurig sein, jung Lüüd, beim nächsten Mal läuft es bestimmt wieder besser!

Das Team der Feuerwehr um den Gruppenführer Stefan Heldt belegte einen guten 6. Platz.

Kreismeisterschaften der Kyffhäuser 2018 in Bargstedt

Die Schützen der KK-Reher haben ihr Können wieder einmal unter Beweis gestellt. Unsere Damen und Herren erreichten jeweils beim Luftgewehr- und Kleinkaliber-Schießen 1. und 2. Plätze. Namentlich zu nennen sind hier Mareike Hinrichsen, Antje Fiedler, Ilka Hoffmann, Willi Paulsen, Uwe Rathke, Peter Rathke, Günter Paulsen und Sven Götsche. Herzlichen Glückwunsch allen erfolgreichen Schützen!

*Für die vielen Glückwünsche und Geschenke zu unserer Konfirmation
möchten wir uns, auch im Namen unserer Eltern,
ganz herzlich bedanken.*

Finja Beimgraben

Greta Reese

Lorena Stammer

Und dann war da noch....

- In absehbarer Zeit findet eine umfangreiche Erneuerung der Straßendecke in der Hauptstraße in Höhe des Grundstücks Nr. 27 bis Beginn der Straße „Sandberg“ statt.
- Um die Klärschlammabfuhr zu minimieren, wird eine Spundwand im 1. Klärteich eingebaut.
- Auf diesem Wege möchten wir alle Grundstücksbesitzer noch einmal an ihre Straßenreinigungspflicht erinnern.
- In der Straße „Am Vierth“, Nähe Kreisstraße 57, wird in absehbarer Zeit von der DFMG Deutsche Funkturm GmbH ein Mobilfunkmast errichtet.
- Leider lässt die Reinigung im Dorfgemeinschaftshaus durch die Nutzer momentan zu wünschen übrig. Daher an dieser Stelle die Bitte an die Benutzer, vor Verlassen der Räumlichkeiten doch noch einmal den Besen in die Hand zu nehmen. Danke.
- Aus gegebenem Anlass wird darauf hingewiesen, dass ab dem 25.05.18 in Deutschland und der EU die Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) der Europäischen Union (EU) gilt. Es geht hier um den Schutz natürlicher Personen bei der Verarbeitung personenbezogener Daten. Ganz besonders im Hinblick auf das anstehende Kinderfest möchten wir darauf aufmerksam machen, dass z. B. mit Handys oder mit Kameras gemachte Bilder nicht so ohne Weiteres verbreitet werden dürfen. Es ist vorher die Einwilligung der Betroffenen einzuholen. Ansonsten drohen hohe Geldstrafen. Näheres dazu unter beigefügtem Link: <https://dsgvo-gesetz.de/art-5-dsgvo/>